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ACTA DA PRIMEIRA SESSÃO DA ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO (CIMLT) 

--- Aos nove dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e nove, na sala de reuniões 

do Centro de Serviços da Lezíria do Tejo, edifício sede da Comunidade Intermunicipal 

da Lezíria do Tejo, reuniu-se a Assembleia Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal da Lezíria do Tejo (CIMLT), na sequência de Convocatória efectuada ao 

abrigo do disposto nos termos do n.º 1 do artigo 45.º da Lei n.º 169/99, de 18 de 

Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, 

aplicável por determinação do artigo 9.º da Lei n.º 45/2008, de 27 de Agosto, e da 

alínea a) do artigo 13.º da Lei n.º 45/2008, de 27 de Agosto e de acordo com a Ordem 

do Dia, antecipadamente divulgada junto de todos os seus deputados. --------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Os respectivos trabalhos tiveram início pelas 21.40 horas, tendo sido constituída 

uma mesa ad-hoc, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º da Lei n.º 45/2008, de 27 de 

Agosto, composta pelos eleitos mais antigos, nas pessoas da Senhora Vera Lúcia dos 

Santos Noronha e dos Senhores Carlos Alberto Salvador Pernes e Victor Manuel 

Marques Damião. Para redigir e subscrever esta acta foi designado o cidadão João 

Paulo Godinho Ferreira, que tem prestado apoio à Assembleia da CIMLT. ----------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia Intermunicipal da 

CIMLT: Carlos Manuel Russo Mota, Domingos Manuel Monteiro Martins, João Miguel 

Gonçalves Lopes, José Manuel Bento Sampaio, Maria José Serôdio Dias, João Pedro 

Antunes Osório, Paulo Francisco de Mello e Araújo do Espírito Santo, Vera Lúcia dos 

Santos Noronha, António José Rodrigues, António Pratas Cardoso, Maria da 

Conceição Pinto Maurício de Sousa, Maria de Fátima Duarte Alves de Brito Martins, 

Rui Augusto Nabais, Ana Carla Ferreira Gonçalves, Carlos Alberto Salvador Pernes, 

José Francisco Dias Nunes, Júlio do Carmo Cabecinha Rosado, Maria Margarida Avelar 

Santos Nunes Marques Netto, António José Pereira Góis dos Santos Nascimento, 
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Fernando Manuel Duarte dos Santos, José Roque Gameiro dos Santos, Maria Luísa de 

Freitas Pato Afonso Dias, Rogério Mendes Coito, Carlos José Pratas Silva, José 

Joaquim Jesus Braz, Pedro José Silva, Francisco Artur Gomes Gaspar, José João 

Henriques Coelho, Manuel Santos Coelho, Mara Lúcia Lagriminha Coelho, Rui Miguel 

Friezas Aldeano, Bruno Miguel Lince Mariano Medinas, Joaquim Grácio Morgado, 

Maria Manuela da Guia Núncio Lucas, António Maria de Almeida Calado da Maia, 

António Mário Valada Rodrigues Figueiredo, Luís Miguel Pronto Pereira de Deus, 

Maria da Ascensão Adrião Duarte, Victor Manuel Marques Damião, Isabel Maria Pinto 

de Almeida, João Maria da Silva Travessa Filipe, Jorge Alberto Cosme de Sousa 

Roberto, Maria Helena de Menezes Figueiredo, Orlando Manuel Ferreira Garcia, 

Carlos Manuel Luís Catalão, Dúnia Rosale Entrudo Viegas da Palma, Helder Nuno 

Jesus Cruz de Oliveira Pombo, Idália Maria Marques Salvador Serrão de Menezes 

Moniz, João Francisco Ferreira Teixeira Leite, João Miguel da Silva Lucas e José Luís 

Marques Cabrita. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

--- Faltaram à sessão os seguintes membros: José Manuel Bento Sampaio e José João 

Henriques Coelho. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

--- José Manuel Bento Sampaio apresentou justificação de falta. ---------------------------- 

--- José João Henriques Coelho não apresentou justificação de falta. ----------------------- 

--- Foi a seguinte a Ordem de Trabalhos da Sessão: ---------------------------------------------- 

--- Período da «Ordem do Dia»: ----------------------------------------------------------------------- 

--- Ponto Único: Eleição do Presidente, Vice-Presidente e Secretário da Mesa da 

Assembleia Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo. ----------- 

--- Foram registadas as seguintes operações: ------------------------------------------------------ 

--- 1. APRESENTAÇÃO DE LISTAS E SUA CONSTITUIÇÃO ---------------------------------------- 

--- Foi apresentada uma lista única com os seguintes candidatos: --------------------------- 

--- Para Presidente: Idália Maria Marques Salvador Serrão de Menezes Moniz ----------- 

--- Para Vice-Presidente: José Manuel Bento Sampaio; ------------------------------------------ 

--- Para Secretário: João Maria da Silva Travessa Filipe. ----------------------------------------- 
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--- 2. CONTAGEM DOS BOLETINS DE VOTO -------------------------------------------------------- 

--- N.º de Boletins de Voto: 51 ------------------------------------------------------------------------- 

--- N.º de Boletins de Voto Utilizados: 48 ----------------------------------------------------------- 

--- N.º de Boletins de Voto Não Utilizados: 3 ------------------------------------------------------- 

--- N.º de Boletins de Voto Inutilizados/Deteriorados: 0 ---------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- 3. APURAMENTO DOS RESULTADOS ELEITORAIS -------------------------------------------- 

--- A Presidente da mesa ad-hoc, Vera Lúcia dos Santos Noronha, solicitou que cada 

uma das forças políticas indicasse um membro para proceder ao apuramento dos 

resultados. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Eleitores Inscritos: 51 --------------------------------------------------------------------------------- 

--- N.º de Votantes: 48 ----------------------------------------------------------------------------------- 

--- N.º de Votos em Branco: 5 -------------------------------------------------------------------------- 

--- N.º de Votos Nulos: 0 --------------------------------------------------------------------------------- 

--- Votos Sim: 43 ------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Votos Não: 0 -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- 3. CONSTITUIÇÃO DA MESA DA ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL DA CIMLT ---------- 

--- Presidente: Idália Maria Marques Salvador Serrão de Menezes Moniz ----------------- 

--- Vice-Presidente: José Manuel Bento Sampaio; ------------------------------------------------ 

--- Secretário: João Maria da Silva Travessa Filipe. ------------------------------------------------ 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Usou da palavra a recém-eleita Presidente da Assembleia da Comunidade 

Intermunicipal, Idália Maria Marques Salvador Serrão de Menezes Moniz, dando as 

boas vindas aos membros da Assembleia. Apresentou também os seus cumprimentos 

ao Conselho Executivo da Assembleia Intermunicipal da Lezíria do Tejo. A senhora 

Presidente passou de seguida à apresentação de duas propostas. A primeira disse 

respeito à convocatória de uma sessão extraordinária da Assembleia Intermunicipal 
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da CIMLT para o dia dezoito de Fevereiro de 2009, pelas 21.00, cuja Ordem de 

Trabalhos incluiria a apreciação das demonstrações financeiras, as quotizações dos 

Municípios, o Orçamento, as Grandes Opções do Plano e o Mapa de Pessoal para 

2009, a proposta de norma de controlo interno do POCAL, a proposta de critérios de 

imputação dos encargos com pessoal da CIMLT aos Municípios associados e a 

proposta de designação de Secretário Executivo da CIMLT. A senhora Presidente 

relembrou que, de acordo com a legislação em vigor, os membros da Assembleia 

Intermunicipal que não estivessem presentes poder-se-iam fazer representar. Referiu 

ainda que havia a necessidade, com alguma celeridade, de se produzirem algumas 

decisões em sede da Assembleia Intermunicipal. Assim, propôs a realização de uma 

reunião da Assembleia Intermunicipal no dia dezoito de Fevereiro, sendo que após a 

conclusão da presente sessão os membros da Assembleia poderiam consultar a 

Ordem de Trabalhos e a documentação que iria ser discutida nessa próxima sessão. --

--- Submetido à votação o dia 18 de Fevereiro, pelas 21h00, como a data para a 

sessão seguinte da Assembleia Intermunicipal, o mesmo foi APROVADO POR 

UNANIMIDADE.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Usou da palavra a senhora Presidente da Assembleia Intermunicipal, Idália Maria 

Marques Salvador Serrão de Menezes Moniz, mencionando a adequação do 

Regimento da Assembleia Intermunicipal, que teria que ser colocada em 

conformidade com a presente legislação até à seguinte sessão ordinária da 

Assembleia Intermunicipal, no final do mês de Abril. A senhora Presidente propôs que 

tomassem conta desses trabalhos os mesmos elementos que constituíram o grupo de 

trabalho que produziu o documento do Regimento da Assembleia da então CULT, 

sendo eles os senhores Deputados António Mário Valada Rodrigues Figueiredo, 

Carlos Manuel Russo Mota, João Pedro Antunes Osório e Maria Margarida Avelar 

Santos Nunes Netto. A senhora Presidente sugeriu ainda a inclusão de um 

representante do Bloco de Esquerda (BE) neste grupo de trabalho. Solicitou assim ao 

BE que indicasse quem seria esse representante. O BE indicou a senhora Deputada 
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Isabel Maria Pinto de Almeida. A senhora Presidente terminou dizendo que os dois 

documentos produzidos por este grupo de trabalho seriam submetidos à apreciação 

e votação na próxima sessão ordinária da Assembleia Intermunicipal.--------------------- 

--- Submetido à votação o mencionado grupo de trabalho que iria efectuar a revisão 

dos Estatutos e do Regimento da Assembleia Intermunicipal, o mesmo foi 

APROVADO POR UNANIMIDADE.--------------------------------------------------------------------- 

--- Usou da palavra a senhora Deputada Maria da Ascensão Adrião Duarte (PS), 

propondo à Assembleia Intermunicipal e à senhora Presidente que, em nome da 

poupança de papel e de dinheiro, a documentação das sessões fosse entregue por e-

mail. Sugeriu que todos os deputados fornecessem os seus e-mails. ------------------------

--- Usou da palavra o senhor Deputado António Mário Valada Rodrigues Figueiredo 

(PSD) dizendo compreender a bondade da proposta da senhora Deputada Ascensão 

Duarte, mas considerava que não devia ser obrigatório o envio de documentação via 

e-mail para todos os Deputados. O senhor Deputado referiu que havia quem gostasse 

de trabalhar em papel e seria mais fácil transportar os documentos para a Assembleia 

em papel do que em computador. Assim, entendia que tal proposta do envio de 

documentação via e-mail devia ser cumprido em relação àqueles que manifestassem 

o propósito de que assim fosse.----------------------------------------------------------------------- 

--- Usou da palavra a Presidente da Assembleia Intermunicipal, Idália Maria 

Marques Salvador Serrão de Menezes Moniz, dizendo que no passado já tinha sido 

proposto pela Mesa que esse procedimento pudesse ser efectuado, mas os 

funcionários que dão apoio à Assembleia verificaram que muitas vezes os e-mails 

nem sequer eram abertos, pelo que a Assembleia continuou a enviar a 

documentação em papel para que ninguém ficasse impedido de participar numa 

discussão construtiva e profícua pelo facto de não ter podido consultar a 

documentação. Portanto, a documentação continuaria a ser enviada para os e-mails, 

mas não como hábito fundamental a que todos nós partilhemos o espaço virtual.------ 

--- Usou da palavra o senhor Deputado João Pedro Antunes Osório (CDU), solicitando 
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que se mantivesse tudo como até à presente data, ou seja, que os serviços 

disponibilizassem uma senha aos membros da Assembleia Intermunicipal, que desse 

acesso aos documentos online no site da CIMLT, tendo-se um acesso privado. Depois, 

seria opção de cada Deputado imprimir ou não os documentos.----------------------------- 

--- Usou da palavra o senhor Presidente do Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal, José Joaquim Gameiro de Sousa Gomes, fazendo um cumprimento 

do Conselho Executivo a todos os senhores Deputados que foram empossados e 

manifestando da parte do Conselho Executivo a disponibilidade para contribuir para 

o cabal esclarecimento dos assuntos que viessem à Assembleia Intermunicipal, para 

que pudessem ser decididos com todo o conhecimento que os senhores Deputados 

pretendessem. Manifestou ainda, em nome do Conselho Executivo, a vontade de 

continuar a trabalhar em favor da Lezíria do Tejo, tal como seria também o desejo de 

todos os que se encontravam naquela sala.--------------------------------------------------------  

--- Não havendo mais assuntos a tratar, deu-se por encerrada a sessão, da qual se 

lavrou a presente acta que vai ser assinada pelos membros da mesa ad-hoc e pelo 

cidadão redactor. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

O membro da mesa ad-hoc,  Senhora Vera Lúcia dos Santos Noronha --------------------- 

 

O membro da mesa ad-hoc,  Senhor Carlos Alberto Salvador Pernes ---------------------- 

 

O membro da mesa ad-hoc,  Senhor Victor Manuel Marques Damião --------------------- 

 

O cidadão redactor, Senhor João Paulo Godinho Ferreira ------------------------------------- 

 


